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НОВОСТИ ОПК

Российский

Международный военно- технический форум «Армия» 
прошел в Подмосковье с 12 по 14 августа. В этом году 
у форума юбилей – он проводился в десятый раз.

Программа «Армии», которая тра-
диционно проходит в  конгрессно- 
выставочном центре «Патриот», 
в этом году сократилась до трех дней. 
Форум стал более емким и содержа-
тельным, главной темой была выбрана 
специальная военная операция. В этот 
раз не было дней с открытым досту-
пом, отменили динамические показы 
и  воздушную программу. Однако 
количество экспонатов не  умень-
шилось – это порядка 28 тыс. образ-
цов военной продукции и продукции 
двой ного назначения.

Президент Российской Федера-
ции Владимир Путин обратился 
с  видеообращением к  участникам 
торжественной церемонии откры-
тия форума «Армия-2024»:

«Видим, что наш настрой на кон-
структивное сотрудничество востре-

бован и находит искренний, живой 
отклик. В  этом году десятки госу-
дарств направили к  нам на  форум 
делегации высокого уровня, руково-
дителей национальных оборонных 
ведомств. Заявлено участие свыше 
120 иностранных компаний. Конечно, 
здесь вновь развёрнута масштаб-
ная презентация передовых, во мно-
гом уникальных достижений россий-
ской оборонной промышленности, 
ведущих корпораций с мировым име-
нем. Представлено свыше 240 пози-
ций только экспортных образцов 
вооружения, различной военной 
и  специальной техники. Интенсив-
ная предметная программа нашего 
форума «Армия-2024» ориентиро-
вана именно на целевую, професси-
ональную аудиторию. Не  сомнева-
юсь, что по  итогам форума будут 

ОАО «ЗиД» – 108 ЛЕТ

Во благо 
России

Уважаемые дегтярёвцы!
Ветераны завода!

В этом году заводу им. В.А. Дегтярёва 
исполняется 108  лет. Немногие из  суще-
ствующих предприятий могут похва-
статься такой богатой историей. Рожде-
нием завода считается событие, связанное 
с организацией Первого русского акцио-
нерного общества ружейных и пулеметных 
заводов и началом строительства в августе 
1916 года Ковровского пулеметного завода. 
Нам не только удалось перешагнуть веко-
вой рубеж, мы смогли сохранить традици-
онную для себя тематику. ЗиД продолжает 
выпускать надежное высокоточное воору-
жение, которое завоевало доверие и поль-
зуется спросом у силовых структур России.

Наше государство поставило задачу – 
выйти на качественно новый уровень осна-
щённости армии и  флота, их техноло-
гичности и эффективности. Необходимо 
развивать оборонно- промышленный ком-
плекс, при этом наращивать научный, тех-
нологический, индустриальный потенциал 
страны.

Мы всегда достойно отвечали на вызовы 
времени и продолжаем это делать. Сегодня, 
когда наша страна отстаивает свой сувере-
нитет и безопасность, решающая роль в этой борьбе принадлежит предприя-
тиям ОПК. На производствах трудятся в несколько смен, всеми силами прибли-
жая нашу общую победу! Выражаем благодарность в адрес инженеров, рабочих, 
служащих – всех, кто каждый день вносит свой вклад в сохранение нашей неза-
висимости и наших национальных интересов. Спасибо за ответственную напря-
женную работу во благо Родины!

Мы видим, где и какие у нас есть проблемы, они, конечно, есть, понимаем 
вместе с тем, что нужно делать. Такая работа ведётся непрерывно, она направ-
лена на решение кадрового вопроса, обновление парка оборудования, повыше-
ние уровня заработной платы, социальных гарантий, в том числе для работни-
ков, призванных на военную службу.

А. В. Тменов, председатель Совета директоров ОАО «ЗиД»;
А. П. Казазаев, генеральный директор ОАО «ЗиД»;

Р. В. Рябиков, председатель ППО ЗиДа.

АКТУАЛЬНО

Уважаемые друзья! Поздравляем вас со 108-лети-
ем завода! Вместе мы должны защищать нашу сво-
боду, право на мирную и достойную жизнь; беречь 
связь поколений, трепетно и с уважением относить-
ся к своим традициям; решать те задачи, которые 
стоят перед страной! Доброго здоровья, мира и бла-
гополучия вам и вашим близким!
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ОПК стал ещё сильнее

упрочены и установлены новые пер-
спективные связи, заключены обою-
довыгодные контракты между Мини-
стерством обороны и предприятиями 
оборонно- промышленного комплекса 
России», – отметил Владимир Путин.

В торжественной церемонии при-
нял участие министр промышленно-
сти и торговли Российской Федерации 
Антон Алиханов. В своем обращении 
к участникам церемонии Антон Али-
ханов рассказал о беспрецедентном 
уровне взаимодействия Министер-
ства обороны Российской Федера-
ции и промышленности при совер-
шенствовании и доработке изделий:

«Это позволяет предприятиям опе-
ративно и  эффективно реагировать 
на потребности фронта. Всего в специ-
альной военной операции приме-
няются тысячи образцов вооруже-
ния и  военной техники. Из  них мы 
выделяем около трёхсот особо вос-
требованных. По этой приоритетной 
номенклатуре российский ОПК про-
должает наращивать объёмы выпуска. 
Это достигается, прежде всего, за счет 
модернизации и расширения мощно-
стей, усиления кадрового потенциала, 
ритмичного роста производительно-
сти труда».

Он также отметил, что в  рамках 
выставочной экспозиции форума пред-
ставлены в том числе и перспективные 
образцы, уже проявившие себя на СВО. 
Среди них оперативно- тактические, 
зенитные и противотанковые ракет-
ные комплексы; новейшие артилле-
рийские системы различного калибра; 

реактивные системы залпового огня; 
средства ближнего боя и радиоэлек-
тронной борьбы; многофункциональ-
ные беспилотники.

В ы с т у п а я  н а   ф о р у м е 
«Армия-2024», генеральный директор 
Госкорпорации Ростех Сергей Чеме-
зов отметил:

«В 2023 году в Ростехе выполнили 
более 400 НИОКР и 80 проектов тех-
нологической модернизации. При-
мерно треть выручки в прошлом году 
была достигнута за счет инновацион-

ной военной продукции. Эти цифры 
доказывают, что отечественный ОПК 
активно развивается в условиях тех-
нологической схватки с Западом. Пре-
имущества нашей оружейной школы 
хорошо видны сегодня в ходе спецопе-
рации. Их понимает весь мир». Также 
руководитель Корпорации сообщил 
о  наращивании производственных 
мощностей для дальнейшего роста 
выпуска вооружений.

По информации 
minpromtorg.gov.ru и soyuzmash.ru

АКТУАЛЬНО
КОНКУРС
Инженер года

Российский Союз 
научных и инженерных 
общественных 
объединений 
совместно с другими 
организациями 
проводят 
XXV Всероссийский 
конкурс «Инженер 
года – 2024».

Для учас тия в  этом кон-
курсе приглашаются инженеры 
ОАО «Завод им. В. А. Дегтярёва». 
Конкурс проводится в двух вер-
сиях: «Инженерное искусство 
молодых» – для молодых специ-
алистов до 30 лет включительно 
– и  «Профессиональные инже-
неры» – для специалистов, имею-
щих стаж работы в инженерных 
должностях не менее 5 лет.

Цель конкурса – привлечь вни-
мание к проблемам качества инже-
нерных кадров в  России, повы-
шение привлекательности труда 
и  профессионализма инженер-
ных работников, выявление элиты 
российского инженерного корпуса, 
пропаганда достижений и опыта 
лучших отечественных специали-
стов сферы производства, образо-
вания и науки.

Руководителям структурных 
подразделений завода предложено 
обсудить кандидатуры специали-
стов, добившихся за текущий год 
существенных профессиональных 
результатов и направить в Управ-
ление по  работе с  персоналом 
материалы, оформленные в соот-
ветствии с требованиями к кан-
дидатам и перечнем документов, 
необходимых для представления 
на участие в конкурсе «Инженер 
года».

Участниками конкурса могут 
стать специалисты предприятия, 
занятые научно- инженерной дея-
тельностью, добившиеся в оцени-
ваемый период существенных про-
фессиональных результатов.

К участию в конкурсе допуска-
ются лица, имеющие высшее техни-
ческое (инженерное) образование 
и высокий уровень компетенции, 
независимо от их возраста, долж-
ности, наличия ученого звания 
и степени.

При этом соискатель должен 
располагать такими результатами 
научно- инженерной деятельно-
сти или инженерных разработок, 
которые по  своим показателям 
находятся на уровне современных 
требований.

ОАО «ЗиД» традиционно принимает участие 
в Международном военно- техническом форуме. 
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ДЕЛОВЫЕ ВСТРЕЧИ

Вопросы 
социального блока
На заводе им. Дегтярёва продолжаются деловые встречи руководителей предприятия с трудовыми коллективами. 
На прошлой неделе обсуждались вопросы социального блока с заместителем генерального директора по персоналу, 
режиму, социальной политике и связям с общественностью Л. А. Смирновым. На встречах также присутствовали 
директор ДКиО им. Дегтярёва Ю. Н. Сидорова и специалист по работе с молодежью профкома завода А. С. Циглов.

Лев Александрович Смирнов рас-
сказал об особенностях работы пред-
приятия в условиях напряженной ситу-
ации, сложившейся в стране, и ответил 
на вопросы заводчан.

– Какие механизмы применяются 
на заводе для привлечения и закрепле-
ния молодых кадров?

– На заводе длительное время дей-
ствует Положение о  статусе моло-
дого специалиста. В течение трех лет 
молодым специалистам выплачива-
ется 30-процентная надбавка к окладу. 
Когда статус закрывается, работнику, 
как правило, по ходатайству непосред-
ственного руководителя присваивается 
квалификация.

Действует программа целевого обу-
чения в  вузах (обучение по  направ-
лению от  завода), в  рамках которой 
нашим студентам выплачивается сти-
пендия. Платим стипендию и  вновь 
пришедшим на завод молодым работ-
никам. Они еще не имеют достаточной 
квалификации и проходят обучение 
в учебном центре (или на производ-
стве), которое продолжается до двух 
с половиной месяцев. Сейчас на выходе 
приказ генерального директора о повы-
шении этой стипендии с одной до двух 
минимальных размеров оплаты труда.

Нам задают вопрос, почему завод 
не  принимает студентов колледжей 
для прохождения производственной 
практики? Могу сказать, что такие 
вопросы возникают от недостаточной 
информированности. В первом полуго-
дии 2024 года производственную прак-
тику на нашем предприятии прошли 
201 студент колледжей и 159 студентов 
академии.

– Планируется  ли расширение 
научно- производственного подразде-
ления на заводе?

– Научно- производственное под-
разделение, созданное по инициативе 
завода имени Дегтярёва, – первый опыт 
в нашей стране. Не нужно его путать 
с научной ротой в Туле. Изначально 
планировалось создание НПП чис-
ленностью до 100 человек, но в связи 
с  политической ситуацией, видимо, 
на нас «сэкономили», и в ходе весеннего 
призыва в подразделение поступили 
20 человек. Для нас это тоже хорошее 
подспорье. Еще 20 человек поступят 
во  время осеннего призыва. Будем 
выходить с предложением по увеличе-
нию численности НПП до 100 человек, 
а это зависит от эффективности работы 
данного подразделения.

В  настоящее время мы работаем 
над вопросом включения в положение 
о НПП пункта об отложенных плате-
жах. Суть его в следующем. Военнос-
лужащие НПП находятся на полном 
довольствии и зарплату не получают. 
Тем не  менее, выполняя производ-
ственную программу на  заводе, они 
фактически ее зарабатывают. Эта зар-
плата и есть отложенный платеж, кото-
рый помещается на виртуальный счет 
каждого. За время службы накопится 
сумма за несколько месяцев. Мы хотим, 
чтобы после демобилизации наши 
ребята вернулись на завод. В этом слу-
чае при поступлении на  работу они 
получат подъемные и на протяжении 
года каждый месяц к заработанной зар-
плате будут получать надбавку из того 
виртуального счета. Будем стараться 
реализовать такой механизм.

– Сохранится ли на заводе соци-
альная сфера?

– Свою социальную сферу предпри-
ятие будет сохранять. Но давайте под-
ходить к вопросу взвешенно. Содер-
жание социальной сферы для завода 
убыточно. Поэтому вопрос строитель-
ства на турбазе бассейна и пляжной 
зоны не рассматривается ввиду отсут-
ствия финансирования. В приоритете 

ремонт столовой, складских помеще-
ний, строительство лодочной станции.

В  следующем году отмечается 
75-летие парка культуры и  отдыха 
имени Дегтярёва. Готовимся к этому 
событию: ремонтируем пешеходные 
дорожки, заказываем новый игровой 
комплекс для детской площадки, тре-
бует ремонта площадка, где проводятся 
вечера отдыха для ветеранов.

О работе ДКиО им. Дегтярёва рас-
сказала Юлия Сидорова: «За послед-
ние полтора года, которые я возглавляю 
дом культуры, много наших сил было 
направлено на  изменение внешнего 
облика ДК, на усиление его хозяйствен-
ной части. В настоящее время занима-
емся ремонтом зрительного зала. Про-
изошло обновление педагогического 
состава, в команду пришло много моло-
дежи. Стараемся предлагать востребо-
ванные услуги и создавать комфортные 
условия для посетителей самых разных 
возрастных групп».

От  заводчан поступали вопросы 
и по городской тематике, но их решили 
переадресовать главе города Е. В. Фоми-
ной, деловая встреча с которой запла-
нирована на следующей неделе.

Е. ПРОСКУРОВ. 
Фото автора.
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ВЫБОРЫ

ОКРУГ № 9

Кандидат в депутаты 
горсовета Роман Рябиков

Опубликовано за счет средств избирательного фонда кандидата в депутаты Совета народных депутатов города Коврова Владимирской области восьмого созыва по одномандатному 
избирательному округу №9 Рябикова Романа Вадимовича.

Роман Вадимович Рябиков родился 1 июня 1976 года в поселке 
Решетиха Дзержинского района Горьковской области. Позже 
его родители переехали в Ковров. Отец работал на заводе 
им. В. А. Дегтярёва, мама – на фабрике им. Н. С. Абельмана. После 
окончания школы № 4 Роман Рябиков учился в Ковровском 
энергомеханическом техникуме, где получил профессию 
технолога- программиста, затем – в КГТА по специальности 
«импульсные тепловые машины». За время учебы он активно 
участвовал в профсоюзной работе и общественной жизни 
академии, выступал в составе студенческой команды КВН, стал 
одним из инициаторов возрождения и развития движения 
КВН в Коврове. В 2000 году Роман Вадимович был принят 
на работу в отдел главного конструктора завода имени 
В. А. Дегтярёва. В 2003 году он возглавил Совет молодых 
специалистов, который по его инициативе был вновь 
организован на ЗиДе, был его председателем до 2014 года. 
В 2004–2013 гг. работал ведущим специалистом УРП. В 2005 году 
Р. В. Рябиков одержал победу на выборах в городской Совет 
народных депутатов. Был депутатом горсовета IV–VII созывов.
Прошел дополнительное обучение по ряду специальностей 
и направлений: «Экономика на производстве» в КГТА, 
«Совершенствование технологий и методов работы 
с молодежью на государственном и муниципальном 
уровне» в РАГС, «Международная школа менеджмента» 
в ЛИНК, «Управление муниципальным образованием» 
в РАНХиГС. В 2013 году он работал директором Дома 
культуры и отдыха им. В. А. Дегтярёва, а с 2014 года – стал 
заместителем председателя горсовета на постоянной 
основе. В 2018 году был назначен начальником Управления 
делами ОАО «ЗиД». В 2021 году Роман Вадимович избран 
председателем первичной профсоюзной организации «Завод 
им. В. А. Дегтярёва». Женат, воспитывает дочь и сына.

– Почему вы в очередной раз баллотируетесь в городской Совет 
народных депутатов?

– Меня четырежды избирали депутатом горсовета. Думаю, это показа-
тель отношения избирателей: значит, люди видят и положительно оцени-
вают мою работу. Не справился – повторно бы не выбрали. Обмануть дове-
рие легко, а вот попробуй вернуть его! Практически двадцать лет я депутат 
городского Совета и за это время накопил большой опыт. Я знаю проблемы 
в своем округе и городские проблемы и знаю их отнюдь не поверхностно. 
За годы моей работы многие проблемы удалось решить, но не могу ска-
зать, что их становится меньше, а значит, нужно работать дальше. Изби-
ратели доверяют моему опыту, и это доверие – главная причина, по кото-
рой я вновь баллотируюсь.

– А какой еще опыт вам помогает в депутатской деятельности?
– И в годы учебы, и во время работы я активно участвовал в обществен-

ной жизни и приобрел значительной опыт работы с людьми. В 2021 году 
коллектив избрал меня председателем профкома, поэтому работа с людьми 
стала моей профессиональной деятельностью. Я один из первых узнаю 
о проблемах людей – к нам идут, к нам обращаются. И это не только рабочие 
моменты, производственные проблемы, но и жизненные, бытовые вопросы. 
Именно опыт такой работы помогает мне в депутатской деятельности.

– Что вам нравится в Коврове?
– Мне нравятся сами ковровчане. Среди моих знакомых много инте-

ресных, талантливых людей. Конечно, мне трудно объективно оценивать 
представителей разных поколений ковровчан, но думаю, что большинству 
из них присущи такие качества, как трудолюбие, неравнодушие и любовь 
к своему городу.

– В чем вы видите главные городские проблемы?
– Главное, над чем предстоит работать, – это развитие экономических 

процессов в городе и исполнение наказов избирателей, на которые ката-
строфически не хватает средств в городском бюджете. Многие проблемы 
из перечня наказов 2019 года не решены и сегодня.

– Какие вопросы городского значения вы считаете наиболее 
актуальными?

– Ковров долгое время считался самым зеленым городом Владимирской 
области, но сегодня мало уделяется внимания озеленению, а при осущест-
влении уборки улиц к зеленым насаждениям относятся небрежно. Необ-
ходимо системно подходить к процессу озеленения города. Надеюсь, что 
в будущем при тесном взаимодействии с исполнительной властью удастся 
решить этот и многие другие насущные вопросы.

– На какие проблемы вашего округа в первую очередь нужно обра-
тить внимание?

– В нашем округе на протяжении последних 20 лет одной из проблем 
остаются тротуары на улице Чернышевского. Для меня как депутата горсо-
вета VII созыва – это наказ № 1. В прошлом году приступили к его исполне-
нию, но отремонтировали, к сожалению, только одну сторону улицы. Я бла-
годарю неравнодушных жителей нашего микрорайона за инициативность. 
Совместными усилиями мы способны решить любые задачи.

– Есть ли у вас пожелания в плане улучшения работы городской 
администрации?

– В работе депутата часто приходится направлять запросы в городскую 
администрацию, и надо сказать, что ответы на них мы получаем откро-
венно формальные, практически отписки. Такого быть не должно. Мне бы 
очень хотелось, чтобы наказы избирателей, которые мы сейчас формируем, 
были согласованы с администрацией, приняты ей к исполнению и исполня-
лись строго в соответствии с планом работы. Нельзя допустить повторения 
ситуации, когда наказы, получаемые депутатом в начале его полномочий, 
остаются невыполненными и в конце его депутатского срока.

– Какое у вас любимое место в Коврове?
– Раньше я жил на ул. Абельмана, и, можно сказать, что детство мое 

прошло рядом с рекой. Набережная Клязьмы и сегодня остается моим 
любимым местом. Тогда там было уютно и красиво, сегодня же набереж-
ная сильно заросла. Поэтому, когда стали говорить о благоустройстве этой 
территории, я испытал душевный подъем. Приведение набережной в поря-
док – одна из перспективных городских задач.

Избиратели доверяют 
моему опыту
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Кандидат в депутаты 
горсовета Сергей Гуржов

– Сергей Викторович, почему 
вы вновь приняли решение идти 
на выборы?

– К сожалению, нерешенных про-
блем, в  том числе и  в  моем округе, 
еще очень много, поэтому не  хоте-
лось  бы бросить все на  полпути. 
Хочу продолжать решать поставлен-
ные задачи и в округе, и в городе. Моя 
цель – выполнить все наказы избира-
телей и добиваться более комфортной 
жизни для наших граждан.

– Что для этого нужно?
– Надеюсь, что новый городской 

Совет будет состоять из  образован-
ных, интеллигентных, порядочных 
и целеустремленных людей – и тогда 
все в наших силах. Необходим глубо-
кий и конструктивный диалог с испол-
нительной властью. Бюджет города 
с каждым годом растет, появляются 
новые программы. Считаю, все упи-
рается в людей, мы должны изыски-
вать возможности входить в  регио-
нальные, федеральные программы 
и  пользоваться открывающимися 
возможностями.

– У вас проходят встречи с изби-
рателями? Как вас можно найти?

– Вся информация о  встречах 
с  избирателями размещена на  сайте 
Ковровского городского Совета народ-
ных депутатов. Мои встречи прохо-
дят в школе № 11 в последний четверг 
месяца. Можно позвонить по телефону 
8–915–797–99–15. Избиратели звонят 
и по вопросам аварийных работ, ЖКХ, 
и по организации экскурсий для детей, 
обращаются за  материальной помо-
щью – круг вопросов очень широкий.

– Быть депутатом: это мешает 
в жизни или помогает?

– И мешает, и  помогает. Мешает 
публичностью – люди обращаются 
с вопросами даже на улице, а помогает 
тем, что заставляет себя дисциплини-
ровать и быть всегда на высоте – акку-
ратным, стройным, подтянутым, вос-
питанным, тактичным, образованным. 
Это такой стержень, заставляющий 
быть ответственным во всем.

–  В ы  п р о х о д и л и  о б у ч е н и е 
по  направлению «Государственное 
и  муниципальное управление». Для 
чего?

– После того, как я избрался на тре-
тий срок полномочий, я  понял, что 
уделяю этим вопросам очень много 
времени и принял решение получить 
соответствующее образование, чтобы 
быть компетентным.

– Какие проблемы стоят в вашем 
округе особенно остро?

– Очень нужен тротуар на  ул. 
Маяковского от ул. Сосновой до ул. 

Грибоедова – в  дождливую погоду 
дети не  могу т нормально дойти 
до школы № 11.

– Какой особенно весомый вопрос 
удалось решить?

– В этом году мы были услышаны 
администрацией и наконец-то появи-
лись дорога и тротуар на ул. Сосновой 
от ул. Социалистической до ул. Лизы 
Чайкиной.

– Какие качества вы цените 
в людях? Какими из них должен обла-
дать депутат?

– Ответственность и  порядоч-
ность. Депутат должен быть честен 
перед собой, своими коллегами и изби-
рателями, быть образованным в своей 
сфере и не принимать решения в угоду 
чьей-то воле.

– Что  бы вы хотели изменить 
для того, чтобы наказы избирате-
лей исполнялись быстрее?

– Пересмотреть систему бюджети-
рования. Необходимо новому составу 
городского Совета и будущему главе 
города как руководителю исполнитель-
ной власти проявить большую ини-
циативу и твердость для того, чтобы 
региональный бюджет уделял больше 
внимания Коврову. Необходимо убеж-

дать и губернатора, и его заместителей 
в том, что Ковров – город- донор, и для 
того, чтобы он приносил в бюджет еще 
больше, нужно создавать условия для 
комфортной жизни.

– За что вы любите Ковров и что 
хотите в  нем изменить в  первую 
очередь?

– Ковров – это, прежде всего, люди. 
Хотелось бы, чтобы он стал еще краше. 
Думаю, начинать надо с кадров, ответ-
ственно подойти к кадровой политике 
администрации города. Администра-
ция – лицо города, там должны рабо-
тать лучшие специалисты. А еще надо 
начинать с себя – быть добрым, помо-
гать другим, беречь уже созданное, 
любить свой город и его жителей. Такая 
энергия будет созидательной.

– Что  бы вы хотели пожелать 
тем, кто впервые будет избран 
в депутатский корпус?

– Мудрости в принятии решений, 
инициативности. А еще неравнодуш-
ного отношения к своим избирателям, 
кропотливого изучения всех постав-
ленных вопросов, потому что депутат –
этот человек, которому не все равно.

Дорогу осилит идущий

Опубликовано за счет средств избирательного фонда кандидата в депутаты Совета народных депутатов города Коврова Владимирской области 
восьмого созыва по одномандатному избирательному округу №13 Гуржова Сергея Викторовича.

Сергей Викторович Гуржов 
родился 22 июля 1971 года 
в поселке Першотравневый 
Донецкой области в семье 
военнослужащего.
С 1984 года проживает 
в Коврове.
В 1994–1995 гг. проходил 
военную службу в рядах 
Вооруженных сил РФ.
С 1999 года 
по настоящее время –
25 лет–работает в ОАО «Завод 
им. В. А. Дегтярёва» 
в должности начальника 
цеха печатной продукции.
В 1994 году с отличием 
окончил Ковровский 
технологический 
институт (ныне КГТА) 
по специальности 
«импульсные 
тепловые машины».
В 2016 году с отличием 
окончил бакалавриат 
Российской академии 
народного хозяйства 
и государственной службы 
при Президенте РФ 
(РАНХиГС) по направлению 
«Государственное 
и муниципальное 
управление». В 2019 г. 
с отличием окончил 
магистратуру РАНХиГС 
по двум направлениям: 
«Менеджмент» 
и «Государственное 
и муниципальное 
управление» 
с рекомендациями 
продолжить обучение 
в аспирантуре.
В 2005, 2010, 2014 
и в 2019 гг. от трудового 
коллектива предприятия 
был избран депутатом 
Совета народных депутатов 
города Коврова четвертого, 
пятого, шестого и седьмого 
созывов. В настоящий 
момент – депутат Совета 
народных депутатов 
города Коврова седьмого 
созыва по избирательному 
округу № 13.
Сергей Викторович ведет 
здоровый образ жизни, 
активно занимается 
спортом: альпинизмом, 
горными лыжами, 
футболом, волейболом, 
бегом, плаванием; 
кандидат в мастера 
спорта по альпинизму.
Женат, воспитывает 
сына и дочь.



«Дегтярёвец» №33  21 августа 2024 года 77
ВЫБОРЫ

ОКРУГ № 15

Кандидат в депутаты горсовета 
Владимир Шилов

Владимир Николаевич Шилов родился в 1961 году 
в поселке Мугреево Южского района Ивановской области. 
После окончания школы он поступил в Горьковский 
политехнический институт им. А. А. Жданова, учился 
по специальности «металловедение, оборудование 
и технология термической обработки металлов». 
В 1983 году, получив диплом инженера, по распределению 
приехал в Ковров, на завод им. Дегтярёва. Свою 
трудовую деятельность В. Н. Шилов начинал мастером 
производственного участка металлургического 
производства. В 1987 году получил предложение 
перейти на партийную работу и ответил согласием: 
работал инструктором партийного комитета завода, 
а затем – инструктором горкома КПСС. В 1990 году 
Владимир Шилов вернулся на ЗиД на должность 
старшего мастера инструментального производства. 
С 2000 года и по настоящее время он заместитель 
председателя первичной профсоюзной организации 
завода имени В. А. Дегтярёва. Владимир Николаевич 
избирался депутатом ковровского горсовета четвертого, 
пятого, шестого и седьмого созывов. Он женат, у него 
двое совершеннолетних детей и четверо внуков.

– Почему вы в очередной раз бал-
лотируетесь в  городской Совет 
народных депутатов?

– Я уверен, что в любом деле нужно 
быть профессионалом. «Квалифици-
рованным» депутатом, как и  высо-
коклассным специалистом на заводе, 
сразу не  станешь – для этого нужно 
время. Я  работаю депутатом город-
ского Совета уже четвертый созыв 
и считаю, что приобрел достаточный 
опыт – опыт законотворчества, отста-
ивания и  защиты прав и  интересов 
жителей города. Я знаю все городские 
проблемы изнутри, а не по рассказам. 
Значит, смогу быть полезным городу, 
в котором уже 40 лет живет моя семья.

– А какой еще опыт вам помогает 
в депутатской деятельности?

– Я 24 года работаю заместителем 
председателя первичной профсоюзной 
организации, где мы постоянно стал-
киваемся с  нуждами и  проблемами, 
с  которыми обращаются заводчане, 
члены профсоюза. От  этих проблем 
нельзя отмахнуться, их нельзя игно-
рировать, их нужно решать. При этом 
можно сказать, что вопросы работ-
ников завода – это вопросы жителей 
города, поэтому подходы к решению 
таких вопросов, конечно же, приго-
дятся и в депутатской деятельности.

– В чем вы видите главные город-
ские проблемы?

– Главная проблема городского бла-
гоустройства связана с  отсутствием 
полноценной системы ливневой кана-
лизации. В каждом округе, в каждом 
микрорайоне из года в год ремонти-
руют дороги. При этом получается, что 
без нормального отвода воды даже при 

хорошем качестве дорожных работ мы 
просто закапываем деньги в землю, –
вода, как известно, камень точит.

Второй серьезной проблемой счи-
таю отсутствие должного контроля 
за выполнением работ. И это касается 
не  только дорожного ремонта. Как 
производится уборка на  городских 
улицах, похоже, никто не проверяет, 
а исполнитель за такую работу никакой 
ответственности не несет. Я ни разу 
не  слышал, что с  кого-то спросили 
за некачественную уборку. Все спуска-
ется на тормозах, а безнаказанность 
порождает безответственность. Чинов-
ники администрации регулярно выхо-
дят с докладами о проделанной работе, 
и качество ее в тех докладах априори 
не вызывает нареканий. В отчетах все 
идет по  плану, а  на  тротуарах кучи 
песка, который не вывозится годами. 
В этом вопросе нужно наводить поря-
док, должна быть крепкая рука хозяина.

– На какие проблемы вашего 
округа в первую очередь нужно обра-
тить внимание?

– Ямы в  нашем асфальте были 
и  будут. Их латали и  будут латать. 
Таковы реалии, которые мы пока что 
не можем изменить. Но должна быть 
плановая работа и спрос за ее выпол-
нение, чтобы люди знали: если вла-
сти обещали решить нашу проблему, 
то  они обязательно выполнят свое 
обещание. Недопустимо, чтобы про-
блемы в округах сохранялись десяти-
летиями. Например, мне уже который 
глава города обещает отремонтиро-
вать улицу Лермонтова. Все четыре 
срока моей депутатской деятельно-
сти. В этом году наконец-то эта улица 

попала в план ремонта, на ремонтные 
работы выделены деньги. Дорогу отре-
монтируют – и одной большой пробле-
мой будет меньше. У нас компактный 
округ, и главные проблемы здесь свя-
заны именно с дорогами. Одна из про-
блем была решена в  2021  году после 
ремонта дороги к школе № 22.

В городе необходимо ремонтировать 
тротуары. В моем округе требует сроч-
ного ремонта тротуар на ул. Маяков-
ского. В этом сезоне цех № 63 выполнил 
замену участков сети водоснабжения 
и водоотведения, после чего подрядной 
организацией был произведен ремонт 
дорожного полотна. Теперь требуется 
ремонт тротуара вдоль многоквартир-
ных домов. В ненормативном состоя-
нии и тротуар, пролегающий от мага-
зина «Амби» до  перекрестка улиц 
Маяковского и  Грибоедова, он тоже 
требует ремонта. Также бьюсь за тро-

туар на улице Пушкина, который стано-
вится непроходимым во время дождей. 
Наконец напрашивается ремонт 
тротуара к  новостройкам на  улице 
Индустриальной.

Одним из  наказов избирателей, 
которые я получил во время предыду-
щих выборов, был вопрос некачествен-
ного водоснабжения жителей улицы 
Озерной. Силами цеха № 63 наказ этот 
выполнен.

– Какое у  вас любимое место 
в Коврове?

– Я не  уроженец Коврова, сюда 
я  приехал после окончания инсти-
тута. И первое, на что я здесь обратил 
внимание, был парк имени Дегтярёва. 
Тогда я и жил рядом с ним. Парк и сей-
час остается моим любимым местом, 
где можно погулять, подышать свежим 
воздухом. И  детворе здесь есть чем 
заняться.

От проблем горожан 
нельзя отмахнуться, 

их нельзя игнорировать, 
их нужно решать

Опубликовано за счет средств избирательного фонда кандидата в депутаты Совета народных депутатов города Коврова Владимирской области восьмого созыва по одномандатному 
избирательному округу №15 Шилова Владимира Николаевича.
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Лебедевы: 
180 лет 
на дегтярёвском 
заводе
108 лет исполняется заводу имени В. А. Дегтярёва 
в этом году. На протяжении всей его истории главным 
богатством предприятия были люди – инженеры 
и рабочие, руководители и исполнители, которые 
трудились и трудятся на благо завода, Коврова, всей 
России. Многие заводчане работают здесь целыми 
семьями, и не в одном поколении. Общий стаж работы 
семьи Лебедевых, например, составляет целых 180 лет!

ГЛАВНЫЙ ПО КАДРАМ
«Мой отец, Николай Ильич Лебедев, 

проработал на заводе 51 год, – начинает 
рассказ Татьяна Николаевна Лебедева. – 
В 1928 году поступил на работу тока-
рем, а в 1930-м в числе первых работ-
ников предприятия был от  завода 
направлен учиться в Ленинградский 
механический институт (сейчас – БГТУ 
«Военмех»). Окончил его в 1935 году 
и вернулся в Ковров, на родной завод». 
В 1947 году Николай Ильич возглавил 
отдел технического обучения и более 
20 лет вёл всю работу по подготовке 
кадров. По  его инициативе на  базе 
завода в городе в 1952 году был открыт 
учебно- консультационный пункт Все-
союзного заочного машиностроитель-
ного института, позже преобразован-
ный в Ковровский политехнический 
институт. Николай Ильич Лебедев 
помогал молодым инженерам продол-
жать учебу в аспирантуре, организо-
вал курсы для желающих стать соиска-
телями ученой степени.

За  годы работы Николай Ильич 
не раз удостаивался наград: получил 

медали «За доблестный труд в Вели-
кой Отечественной вой не 1941–1945 гг.» 
и «За оборону Москвы», медаль вете-
рана труда, юбилейные награды».

БОЛЬШАЯ СЕМЬЯ, 
СЧАСТЛИВОЕ ДЕТСТВО

«Родители оба ковровские, заклю-
чили брак в  1928 году. Мама, Мария 
Ивановна Лебедева, в Ленинграде окон-
чила курсы завмагов и работала в мага-
зине, пока отец учился. В годы вой ны 
трудилась в  заводской технической 
библиотеке, – рассказывает Т. Н. Лебе-
дева. – Вместе они воспитали шестерых 
детей, дали всем образование. Старший 
брат, Адольф, родился в 1929 году. Он 
стал военным, жил и работал в Ленин-
граде. Сестра Зоя (1931 г. р.) окончила 
Ивановский медицинский институт, 
получила профессию микропедиатра 
(неонатолога). В ординатуру поступила 
в Москве, там же вышла замуж и оста-
лась в столице.

С е с т р а  А л ь б и н а  ( 1937   г.  р . ) 
по направлению от завода окончила 
Ленинградский электротехнический 
институт – ЛЭТИ, вернулась в Ковров 
и около пяти лет работала на нашем 
предприятии. Брат Владимир (1940 г. р.) 
окончил техникум, устроился на завод 
и работал здесь 38 лет контролёром 
в цехе № 52. Профессионально играл 
в шахматы – был кандидатом в мастера 
спорта. Сестра Ольга (1945 г. р.) тоже 
окончила техникум. Её рабочий стаж – 
порядка 32 лет: трудилась в ОГТ, в цехе 
№  60, непродолжительное время – 
в цехе № 23».

Сама Татьяна Николаевна – млад-
шая из  детей, родилась в  1947  году. 
О  своём детстве вспоминает с  неж-
ностью: «У нас была большая семья, 
в доме всегда много людей. Родствен-
ники часто приходили в  гости. Так 
как я – самая младшая, то всегда была 
вместе с папой. Но хоть и была папи-
ной дочкой, на вопрос, кого я больше 
люблю, маму или папу, всегда отве-
чала: «Пополам!». Детьми мы с  удо-
вольствием ездили в деревню Ферде-
чаково, там жила папина двоюродная 

Т.Н. Лебедева.

М.И. Лебедева и Н.И. Лебедев.

Семья Лебедевых.
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сестра. Собирали грибы, ягоды в пойме 
Уводи, орехи. Я была любознательным 
ребёнком, всегда стремилась учиться, 
хотела знать больше, чем рассказывают 
в школе».

ВСЕГДА ХОТЕЛА 
ПОПАСТЬ НА ЗАВОД

На ЗиДе Татьяна Николаевна про-
работала 33  года. «Ещё со  школь-
ной скамьи мне хотелось попасть 
на завод, – подчёркивает она. – В школе 
была заводская практика, и  я  туда 
ходила уже с  9-го класса – работала 
в цехе № 16, научилась паять и получила 
профессию электромонтажницы. Когда 
пришло время поступать в вуз, выбор 
пал на «Военмех», который когда-то 
окончил мой папа. Училась на факуль-
тете автоматического оружия, а после 
института, в 1972 году, пришла работать 
в новый отдел, СПКБ, к Юрию Михай-
ловичу Смирнову».

В СПКБ Татьяна Николаевна про-
работала 15 лет, занималась нормокон-
тролем конструкторской документа-
ции. «Мне было интересно работать 
в  отделе, – уточняет Татьяна Нико-
лаевна. – Все сотрудники были моло-
дые, вместе участвовали в  спортив-
ных соревнованиях, ходили в походы, 
а  я,  помимо прочего, занималась 
и общественной работой – была пред-
седателем цехового комитета».

Из СПКБ Татьяна Николаевна ушла 
в цех № 23 технологом по механиче-
ской обработке плат. «Это была очень 
«живая» работа, я общалась со всеми 
службами завода, никогда не сидела 
на месте», – отмечает Т. Н. Лебедева.

После 10  лет в  должности техно-
лога Татьяну Николаевну пригласили 
в цех № 12. «Там я работала со сбороч-
ными единицами «маятник», которые 
завод начал изготавливать самостоя-
тельно, – вспоминает она. – Это была 
работа не совсем по моей специаль-
ности, но тем и интересная. Был пре-
красный, дружный коллектив: за 7 лет 
работы у меня появился целый альбом 
с фотографиями со всех наших празд-
ников и мероприятий. Работа в про-
изводстве №  12 меня вдохновляла». 
На пенсию Татьяна Николаевна вышла 
в 2004 году.

ГОРДОСТЬ ЗА ДИНАСТИЮ
Сейчас на  заводе работает сын 

Татьяны Николаевны – Александр. 
На ЗиД он пришёл в 2003 году, после 
окончания Московского физико- 
технического института. Устроился 
в отдел главного металлурга. Парал-
лельно с  работой получал второе 
высшее образование, окончил Ива-
новский государственный химико- 
технологический институт, учился 
в аспирантуре. Сейчас Александр Лебе-
дев – заместитель главного металлурга. 
«Он продолжает то, что завещал дед, – 
говорит Татьяна Николаевна. – Нико-
лай Ильич всегда очень гордился своим 
младшим внуком». Здесь же, на заводе, 
работает и  жена Александра; она 
диспетчер.

«Я  горжусь тем, что наша семья 
хорошо работала и работает на заводе 
имени Дегтярёва, – подчёркивает 
Татьяна Николаевна. – В общей слож-
ности, мы трудимся на благо родины 
порядка 180 лет».

ЖИЗНЬ – ЭТО ДВИЖЕНИЕ
Работает Татьяна Николаевна и сей-

час: после выхода на пенсию она устро-
илась младшим воспитателем в детский 
сад № 23. «Я люблю детей, – говорит 
Т. Н. Лебедева. – Через мои руки в дет-
стве прошли все многочисленные пле-
мянники. А в 1972 году, когда СПКБ ещё 
только начинал своё становление, нас 
отправили работать на всё лето в лагерь 
«Солнечный». Я была пионервожатой».

Помимо работы, у Татьяны Нико-
лаевны Лебедевой есть и множество 
хобби. Главное из них – шитьё. «Специ-
ально шить я нигде не училась, – под-
чёркивает Татьяна Николаевна. – Все 
мои навыки – это то, что нам давали 
на уроках труда в школе. Шью для себя, 
для близких, на  заказ. Для детского 
сада, где я работаю, сшила множество 

костюмов на выступления, и для детей, 
и для воспитателей. Ремонтирую оде-
жду: практически убитую вещь могу 
снова привести в надлежащий вид».

Татьяна Николаевна убеждена: дви-
жение – это жизнь, по-другому никак. 
Занимается спортом в фитнес- клубе: 
ходит на  групповые занятия, зани-
мается сама на  тренажёрах, плавает 
в бассейне. Одна из любимых актив-
ностей Татьяны Николаевны – сканди-
навская ходьба, ей она занимается уже 
около 10 лет. «Люблю путешествовать, – 
добавляет Татьяна Николаевна. – Когда 
бываю в Санкт- Петербурге, где у меня 
живут четверо племянников с семьями, 
всегда стараемся с ними встретиться».

Я. СМИРНОВА.
Фото из семейного архива 

Лебедевых.А.М. Лебедев.

Н.И. Лебедев.

Первая группа работников завода, направленная 
в 1930 году на учебу в ЛВМИ.

Н.И. Лебедев на работе.
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ПРОИЗВОДСТВУ № 50 – 105 ЛЕТ

Многопрофильное 
отделение сложной 
технологической 
оснастки
Отделение № 3 инструментального производства – отделение 
сложной технологической оснастки. Начальник отделения –
Николай Иванович Лебедев.

– Проработав много лет в разных 
структурных подразделениях, считаю, 
что самое сложное и трудоемкое про-
изводство – в отделении № 3, – говорит 
Н. И. Лебедев. –Наше отделение – мно-
гопрофильное, делаем штампы, при-
способления, пресс- формы, детали 

Дмитрий Унгефухт, оператор станков с ПУ:
– Профессию получил в училище, до армии успел поработать на КЭМЗ. Рабо-

таю в инструментальном производстве с 1990 года, пришел сразу после службы 
в рядах ВС. Здесь работал мой брат, дядя, поэтому, когда позвали на завод –
отказываться не стал. Обслуживаю 3–4 станка в смену. Продукция разнообраз-
ная – пресс- формы, штампы… Мы и налаживаем, и иногда даже частично про-
граммируем станки сами – работа единичная, специально вызывать наладчика 
нецелесообразно. На нашем предприятии начинал работать на универсальном 
станке. Повезло с наставником – все быстро и грамотно объяснил. За долгие годы 
я и сам не раз был наставником, сейчас в вечернюю смену с нами работает мой 
ученик Сергей Борзов.

Николай Иванович Лебедев 
трудится в  производстве 
№ 50 уже 38 лет. Начинал 
в цехе № 48 слесарем, из-
готавливал калибры; поз-
же работал технологом, ма-
стером, механиком. После 
реконструкции производ-
ства был переведен в  цех 
№ 47 на режущий инстру-
мент старшим мастером, 
в  этой должности задер-
жался на  12  лет. Спустя 
время – заместитель на-
чальника отделения №  2, 
четвертый год – начальник 
отделения № 3.

Олег Зубов, слесарь- инструментальщик:
– На заводе я  был на  практике в  течение двух лет во время обучения. 

В 1977 году окончил училище, ушел в армию, а в 1980-м вернулся. На ЗиД пришел 
по подсказке отца, который всю жизнь трудился здесь же шлифовщиком. Я люблю 
свою профессию. Здесь у нас и сборка, и опиление, и сверление, и резьбу нарезаем –
осуществляем полный слесарный цикл. Сегодня я работаю с приспособлением для 
производства № 3. Штампы, пресс- формы – вся оснастка проходит через наши 
руки. Мне интересно работать. Профессиональные навыки нужны и дома – у меня 
есть и сварка, и болгарка, и, конечно, дрель. Мастерю, к примеру, стойки для цве-
тов, полезные вещи для домашнего хозяйства. Вместе с сыном недавно варили чан. 
Мы, инструментальшики, – мастера на все руки, кого ни возьми!
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для основных производств. У нас очень 
разнообразное оборудование – есть 
и  программные станки – фрезерной 
и токарной групп, и универсальные, 
элекроэрозионные, электрохимиче-
ские. Работают люди разных специ-
альностей – операторы с ПУ, токари, 
фрезеровщики, расточники, слесари, 
электроэрозионисты, электрохимики 
и так далее.

У  отделения №  3 много смежни-
ков, мы зависим от  других участ-
ков, из-за этого происходят сложно-
сти и задержки. Размеры изделий тоже 
разные, есть изделия совсем маленькие, 
а есть огромные.

Здесь работают специалисты самого 
высокого уровня, разряд рабочих – 
не ниже четвертого, а чаще – пятого. 
Поэтому мы особенно остро ощущаем 
отток кадров. Для того, чтобы нау-
читься выполнять наши задачи, нужны 
годы!

Хочется отметить руководящий 
состав отделения – мои заместители 
Александр Зарукин и Александр Пеше-
хонов – грамотные специалисты. Наши 
мастера, имеющие серьезный опыт – 
Василий Капранов, Андрей Коробков, 
Дмитрий Мальцев, Алексей Григорьев, 
Алексей Фастунов. Александр Коробов 
первый год успешно работает мастером 
слесарей.

Отделение состоит из двух участ-
ков – пятый возглавляет Александр 
Котляров, четвертый – Ярослав Чунаев. 
Оба участка выпускают одинаковую 
продукцию. Раньше четвертый уча-
сток специализировался на  выпу-
ске пресс-форм, но в связи с нехват-
кой рабочих рук задачи пришлось 
перераспределить.

А. А. Котляров – молодой, перспек-
тивный, работал технологом в  цехе 
№  48, позже – старшим мастером. 
Грамотный, прекрасно справляется 
со всеми задачами.

Я. Д. Чунаев продолжает трудовую 
династию. Работал мастером на участке 
электроэрозии, старшим масте-
ром, потом руководство предложило 
ему возглавить участок № 4. Участок 
отлично функционирует даже в усло-
виях нехватки кадров.

Немалую роль в слаженной работе 
отделения играют опытные специа-
листы: техник по подготовке произ-
водства Любовь Качалова, инженер 
по  подготовке производства Ната-
лья Никитина и распределитель работ 
Светлана Акимова.

В отделении № 3 работают прекрас-
ные люди, большинство из них продол-
жает семейные традиции. Похвалить, 
выделить можно любого. Имя токаря 
Валерия Виноградова давно известно 
работникам предприятия, рука об руку 
с ним на пятом участке трудятся Алек-
сандр Урядов, Александр Скворцов, 
Роман Новиков, Александр Конова-
лов – все имеют 6-й разряд.

Дмитрий Петров, Сергей Бор-
зов, Роман Филиппов, Дмитрий Чер-
нышев, Дмитрий Унгефухт обслужи-
вают станки с ПУ фрезерной группы. 
Работа у них очень непростая, они сами 
выполняют сложные наладки, выве-
ряют программу, выявляя в процессе 
работы недочеты, выпускают продук-
цию высокого качества.

Ток а ри -  р а с точ н и к и  В а ле ри й 
Ширяев, Владимир Старостин, Мак-
сим Мишин, Олег Белкин, Александр 
Муратов делают сложные высокоточ-
ные детали.

Фрезеровщик- универсал Александр 
Малько, постоянный участник и мно-
гократный победитель конкурсов про-
фессионального мастерства разного 
уровня, может работать и  на  токар-
ном станке, и  на  круглой, плоской 
шлифовке: к любому станку поставь – 
и будет работать, – восхищается Нико-
лай Иванович. – Рядом с ним трудятся 
Сергей Кузнецов, Алексей Платонов, 

Александр Ильин, Роман Крашенинни-
ков, Андрей Савин, Сергей Журухин – 
все они универсалы и профессионалы, 
высококвалифицированные специа-
листы, но, к сожалению, нет притока 
молодых кадров.

Наши лучшие электроэрозиони-
сты – Михаил Корнилов, Николай 
Бойко, Андрей Любимов, Роман Агар-
ков, Сергей Фастунов.

Слесари Олег Зубов, Лев Седов, 
Александр Козин, Владимир Губер, 
Андрей Земсков, Павел Корольков, 
Игорь Гвозденко, Игорь Лабцов, Вяче-
слав Козлов выполняют очень серьез-
ные объемы работ, собирают штампы 
и сложные приспособления.

С пе ц и а л ис т ы  к р у глой  ш л и -
фовки – Александр Слухов, Александр 
Кожевников.

Дмитрий Яськов и Алексей Кудря-
ков – высококвалифицированные 
специалисты. Могут одновременно 
работать на нескольких шлифовальных 
станках. Оба имеют 6 разряд и личное 
клеймо.

На  плоской шлифовке работают 
Татьяна Фёдорова, Елена Манушина, 
Иван Козгов, Сергей Фадеев. Сергей 
Ершов – один из самых высококвали-
фицированных шлифовщиков, имеет 
6 разряд, шлифует сложные контуры.

Коллектив отделения – дружный 
и слаженный, нацелен на решение про-
изводственных задач.

Евгений Растоскуев, электроэрозионист:
– Моя задача – электропрожиг, электроэрозионная обработка деталей. Выре-

заю различные контуры на деталях, внутренние отверстия, наружные диаметры, 
можно эмблемы делать, детали разные. Когда-то начинал на ЗиДе, потом ушел 
к частнику, но это оказалось делом ненадежным, так что два года назад вернулся 
обратно. У меня 4-й разряд, я хотел бы его повысить, но в нашем Учебном центре 
этой специальности не обучают. Пока мне просто приятно работать на новых 
электроэрозионных станках, привлекает и стабильность нашего предприятия.

Подготовила Н. СУРЬЯНИНОВА. Фото автора.

Максим Мишин, токарь- расточник, обслуживает три станка:
– В моем ведении – координатно- расточной станок с программным управ-

лением и два для расшлифовки: один с программным управлениям, на котором 
можно расшлифовать контуры и простые отверстия, а второй – для расшли-
фовки маленьких отверстий. Мои родители работали здесь. Мама – контролером 
в цехе № 25, отец – на скоростной фрезеровке. Так что сразу после армии я пришел 
в ИП и работаю уже почти 25 лет. Моя работа – разнообразная и не однотип-
ная: номенклатура очень большая, деталей, оснастки и приспособлений различ-
ных много. Сегодня растачивал планшайбы, жду поворотные столы для основных 
производств. Все, что дают – все сделаем!

Сергей Корнилов, электроэрозионист.
– Я всегда хотел работать на ЗиДе и считал и считаю его флагманом среди 

промышленных предприятий региона. После школы окончил техникум по специ-
альности «стрелково- пушечное вооружение», всегда интересовался оружием. Пред-
лагали поступать в Военмех, но при условии работы во ВНИИ «Сигнал». Отка-
зался, на ЗиДе 30 лет работал отец, и я хотел работать руками. Когда устроился 
на завод, отец и стал моим главным наставником, объяснил, показал, и мой стаж 
уже 11 лет. Работать нравится, нет однообразия, всегда что-то новое, в нашем 
отделении интересное оборудование, трудимся творчески. Сегодня обслужи-
ваю три машины – на одной – корпус, на другой – шлицевой соединитель муфты, 
на третьей – серийные детали для другого производства.
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Деловой обед 
для заводчан

В рамках совершенствования деятельности 
по организации питания работников предприятия 
в столовых завода им. В. А. Дегтярёва появится 
деловой обед. Обед будет упакован в одноразовые 
контейнеры и будет состоять из трех-четырех 
блюд – салата, первого, второго и сока.

В нашей газете мы опубликуем меню на неделю 
в двух вариантах. Выбрав понравившийся, нужно 

позвонить по телефону в одну из столовых:
центральную – 1–14–83, северную – 1–11–97,

столовую 9-го производства – 1–10–70.

Прием заказов – с 19 августа.

Звоните с 9 до 10 часов утра и заказывайте обед с доставкой в ближайший 
буфет либо в столовую, сообщив время обеденного перерыва. Еду можно будет 
забрать без очереди на отдельной кассе. Средняя цена делового обеда – 230 руб лей.

Основное меню столовых при этом не изменится, заводчане также смогут при-
йти и пообедать традиционным способом – выбрав те блюда, которые нравятся, 
в необходимом количестве.

ПОНЕДЕЛЬНИК, 26 августа
• Суп куриный
• Картофельное пюре
• Мясо по-французски
• Сок
• Хлеб

• Суп крестьянский
• Макароны отварные
• Свинина по-барски
• Сок
• Хлеб

ВТОРНИК, 27 августа
• Борщ из свежей капусты
• Рис отварной
• Рыбное филе под сыром
• Сок
• Хлеб

• Суп лапша домашняя
• Картофель жареный
• Шницель
• Сок
• Хлеб

СРЕДА, 28 августа
• Солянка домашняя
• Макароны отварные
• Котлета натуральная 
руб леная
• Сок
• Хлеб

• Суп с фрикадельками
• Картофель 
в сливочном соусе
• Зразы руб леные
• Сок
• Хлеб

ЧЕТВЕРГ, 29 августа

• Суп куриный сливочный
• Рис отварной
• Свинина «гранд»
• Сок
• Хлеб

• Щи из свежей капусты 
со свининой
• Картофель отварной
• Котлеты куриные
• Сок
• Хлеб

ПЯТНИЦА, 30 августа

• Суп шурпа с нутом
• Жаркое по-домашнему
• Сок
• Хлеб

• Борщ из свинины
• Макароны отварные
• Стейк под сыром
• Сок
• Хлеб

Есть путёвки
в санаторий- 
профилакторий

График заездов в санаторий- профилакторий 
на II полугодие 2024 г.

10.09–03.10 – заболевания опорно- двигательного 
аппарата и сердечно- сосудистой системы;
07.10–30.10 – заболевания нервной системы;
05.11–28.11 – заболевания опорно- двигательного 
аппарата и сердечно- сосудистой системы;
02.12–25.12 – заболевания в результате нарушения обмена 
веществ (ожирение) и заболевания органов пищеварения.

Лицензия ЛО 41-01134-33/0031 8807 от 16.01.2023 года.
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Санкт- Петербург – северная столица России, один из красивейших городов 
нашей Родины. Его величие, красота и богатая история впечатлили и нас – работ-
ников инструментального производства. Наша поездка состоялась с 11 по 15 июля. 
И дети, и взрослые насладились видами Санкт- Петербурга не только днём, 
но и ночью.

Мы гуляли по Невскому, посетили Исаакиевский собор, который является 
крупнейшим православным храмом Санкт- Петербурга, Казанский кафедраль-
ный собор, Эрмитаж, Русский музей, побывали в Петергофе, где располагаются 
удивительной красоты сады и парки, более 150 оригинальных фонтанов и многое 
другое. От всего увиденного мы были в восторге!

Благодарим всех организаторов этой незабываемой поездки – наших председа-
телей цехкомитетов, профком завода, который компенсировал часть стоимости 
поездки. Огромное спасибо сопровождающей С. В. Пузановой и нашим водителям.

Работники инструментального производства.

Инструментальщики
в северной столице 
России
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Фотовыставка «Генезис 
индустриализации Коврова».
История ДК № 1 и площади Свободы
1 сентября 2024 года в Коврове откроется фотовыставка «Генезис индустриализации 
Коврова». К этому событию мы готовились, и подготовка продолжается.

В конце прошлого года GK сообщил 
о том, что при поддержке президент-
ского Фонда культурных инициатив 
совместно с  Ковровским историко- 
мемориальным музеем нам удалось 
отпечатать 63 фотографии, которые 
были сделаны сто лет назад первым 
директором городского музея Алек-
сандром Бутряковым.

Негативы долгое время хранились 
в музейном архиве, ожидая проявки 
и  печати. Благодаря грантовой под-
держке было приобретено оборудо-
вание, которое и позволило преобра-
зовать изображения на  стеклянных 
пластинах в чёткие постеры.

Мы с  нетерпением ждали, когда 
в Ковров из типографии приедут фото. 
Ведь каждый снимок – это страничка 
истории нашего города. Например, 
ДК имени Ногина. Здание строили 
не как Дом культуры, а как резиденцию 
одного из самых богатых жителей Ков-

рова того времени, фабриканта Нико-
лая Масальского.

На историческом фото мы смогли 
увидеть, как именно выглядело здание 
в начале прошлого века. Надо отме-
тить, что это уже не резиденция, а ДК. 
Впрочем, фабрикант так и не успел зае-
хать в свой «дворец» в связи с событи-
ями революции 1917 года.

ДК имени Ногина отлично сохра-
нился, ремонтные работы производи-
лись без ущерба для сохранности пер-
возданного облика. А ещё благодаря 
фото Александра Бутрякова стало 
возможно увидеть, как выглядела 
улица, которая сейчас является ули-
цей Абельмана, а тогда была Москов-
ской. За нынешним ДК виднеется дом, 
который сохранился до наших дней. 
Его адрес – ул.Абельмана, 79. Воз-
можно, выставка, которая даст воз-
можность всем жителям города уви-
деть этот урбанистический пейзаж, 

станет отправной точкой для восста-
новления не только ДК, но и внешнего 
облика улицы?

Не менее интересно историческое 
фото нынешней площади Свободы. 
Снимок сделан во время демонстра-
ции. Такой формат проведения массо-
вых мероприятий был характерным для 
периода Советской России. Демонстра-
ции по различным поводам проходят 
и сейчас, но не всегда носят ярко выра-
женную политическую окраску.

А  площадь Свободы, если срав-
нить историческое и  современные 
фото локации, изменилась, причём, 
не в лучшую сторону. Местным властям 
было бы неплохо задуматься о том, что 
пора привести в  порядок дом-ком-
муну на  перекрестке улиц Сверд-
лова и  Абельмана, который, кстати, 
отсутствует на  историческом фото. 
И снова – металлическая арка. Похоже, 
арки в  Коврове столетней давности 

были характерной чертой городского 
пейзажа.

Это был обзор всего лишь двух фото 
из шестидесяти трёх, которые вклю-
чены в экспозицию «Генезис индустри-
ализации Коврова». А сколько инфор-
мации и поводов к размышлению! Для 
того, чтобы увидеть все фотографии- 
участницы, приходите на  выставку! 
Тогда увидите и узнаете всё!

О т к ры т и е  в ы с т а в к и  « Ге н е -
зис индустриализации Коврова 
1925–1938  годов» состоится 1  сен-
тября в  Ковровском ис торико- 
мемориальном музее.

При подготовке публикации 
использованы исторические фото 

Александра Бутрякова.
Фото из фондов Ковровского 

историко- мемориального музея. 0+

Реклама.

Сбор гуманитарной помощи
Список необходимого: 
бутилированная вода (5л, 2л, 1,5л), 
продукты питания длительного 
хранения: крупы, макароны, мука, 
растительное масло, консервы 
(мясные, рыбные, овощные), 
специи, сахар, кондитерские 
изделия, чай/кофе, сгущенное 
молоко; средства гигиены: зубные 
щетки, пасты, шампуни, гели для 
душа, мыло, стиральный порошок, 
антисептики, влажные салфетки, 
туалетная бумага, бритвенные 
принадлежности, женская гигиена; новое постельное белье, одноразовая 
посуда, новая одежда для взрослых и детей.
Пункт приема организован по адресу: пер. Чкалова 7, приемная партии 
«Единая Россия». График работы пункта: будни с  09:00 до  17:00. Телефон 
для справок: +7 (49232) 3–49–04
Также можно оказать добровольное денежное пожертвование 
на нужды пострадавших жителей Курской области по реквизитам:
«Фонд развития города Курска»
ИНН организации:4632273930
КПП 463201001
Расчетный счет: 40701810233000000070
Наименование: Курское отделение № 8596 ПАО Сбербанк
ИНН Банка: 7707083893
БИК Банка: 043807606
ОГРН 1204600012946
Кор. Счет Банка: 30101810300000000606
Эл. Почта: fond.kursk@yandex.ru
В  платежном поручении, в  графе «Назначение платежа» необходимо 
указать «Добровольное пожертвование юридического лица (или 
физического лица) для осуществления уставных целей фонда, сумма НДС 
не облагается».

Срочный сбор для участников СВО
Работники нашего предприятия не раз помогали в сборе 
гуманитарной помощи для участников СВО, 
о каждой поездке к военнослужащим мы 
подробно рассказываем на страницах газеты. 

В конце августа планируется очередная доставка гуманитарного груза 
в 344-ый полк. Это подразделение, где находятся ребята с владимирщины, в том 
числе и ковровчане. Подразделению остро необходима машина УАЗ-«буханка», 
и такую машину удалось найти по приемлемой цене. Сумма к сбору – 250 000 
рублей. Деньги можно передать председателям цеховых комитетов или самим 
принести в профком. 

Кроме этого, в профком можно принести постельное белье, можно бывшее 
в употреблении, но чистое, постиранное и аккуратно сложенное. В белье остро 
нуждаются полевые госпитали, куда доставляют раненых бойцов с передовой. 
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Номера телефонов для оперативной 
связи с налоговым органом

УФНС России по Владимирской области информирует о том, что получить информацию справочного 
характера о приеме физических лиц и юридических лиц, о порядке рассмотрения обращений, а также 
о работе интерактивных сервисов можно по телефону Контакт- центра: 8–800–222–22–22

Одновременно в настоящее время организована работа телефонных номеров 
для оперативной связи налогоплательщиков с сотрудниками Управления.

Единый городской многоканальный 
телефонный номер Управления: +7 (4922) 77–31–94

Выделены следующие добавочные телефонные номера по  направлениям 
деятельности:

- по вопросам представления уведомлений об исчисленных суммах налогов 
и взносов – доб. 018;

- по вопросам приема отчетности на бумаге – доб. 084;
- по вопросам работы с заявителями при государственной регистрации – доб.082;
- по вопросам правового обеспечения по государственной регистрации – доб.083;
- по вопросам налогообложения имущества физических лиц – доб. 022;
- по вопросам налоговых деклараций по форме 3-НДФЛ, порядка предоставле-

ния вычетов по НДФЛ – доб. 017;

- по вопросам налогообложения по налогу на имущество организаций – доб. 021;
- по вопросам налогообложения ЮЛ по земельному налогу – доб. 085;
- по вопросам налогообложения ЮЛ по транспортному налогу – доб. 086;
- по вопросам камерального контроля расчетов по страховым взносам – доб. 015;
- по вопросам камерального контроля расчетов по форме 6-НДФЛ – доб. 016;
- по вопросам урегулирования расчетов с бюджетом – доб. 020;
- по вопросам урегулирования задолженности ЮЛ и ИП – доб. 014;
- по вопросам урегулирования задолженности ФЛ – доб. 019;
- по вопросам специальных налоговых режимов (УСН, ПСН, ЕСХН и НПД) –

доб. 080.
Обратиться по указанным номерам можно в рабочее время – с 9 до 18 часов.
Кроме этого, в Управлении функционирует телефон доверия по вопросам про-

тиводействия коррупции – номер +7(4922)77–31–96 работает круглосуточно, сооб-
щения о правонарушениях принимаются в автоматическом режиме.

Единый день профилактических медосмотров и диспансеризации – среда
Во Владимирской области установлен Единый день профосмотров и диспансеризации взрослого 
населения. Приказ подписал министр регионального здравоохранения Валерий Янин.

По средам руководители медорганизаций обязаны обеспечить работу всех струк-
турных подразделений, участвующих в проведении профилактических мероприятий. 
Но многие учреждения, кроме среды, приглашают граждан прийти и в другие дни.

Порядок организации профосмотров и диспансеризации в лечебных учреждениях 
города и области смотрите на их официальных страницах:

Центральная городская больница г. Коврова – https://vk.com/wall-214243980_851
Ковровская многопрофильная городская больница №  1 – https://vk.com/

wall-216706604_266
Ковровская городская больница № 2 – https://vk.com/wall-217039800_249
Профилактический медицинский осмотр проводится ежегодно: в качестве самосто-

ятельного мероприятия; в рамках диспансеризации; в рамках диспансерного наблю-
дения (при проведении первого в текущем году диспансерного приёма (осмотра, 
консультации).

Диспансеризация проводится 1 раз в три года в возрасте от 18 до 39 лет включительно 
и ежегодно в возрасте 40 лет и старше.

Обеспечение граждан диспансеризацией и профилактическими медицинскими 
осмотрами не реже одного раза в год – неотъемлемая составляющая реализации 
нацпроекта «Здравоохранение».

Дорогие наши 
читатели! 

Напоминаем вам, 
что в редакции 

работает «горячий 
телефон».
Вы можете 

не только задать 
интересующие 

вас вопросы, 
но и рассказать 

о людях и событиях, 
которые кажутся 

вам интересными.
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Коллектив Центра управления и планирования 
производства поздравляет специалиста по опе-
ративному управлению производством АЛЕКСЕЯ 
ЮРЬЕВИЧА МЕЛЬНИКОВА c 50-летием!
Желаем счастья и тепла,
Чтоб жизнь, как день, была светла.
Чтоб только радость без тревог
Переступала Ваш порог.
Пусть в этот день, торжественный, прекрасный,
Печаль и горести исчезнут навсегда.
Желаем в жизни радости и счастья,
Здоровья крепкого на долгие года!

26 августа отметит юбилейный день рожде-
ния ИРИНА ДМИТРИЕВНА КАРТАШОВА, повар 
санатория-профилактория.
Будь душою молодою,
Пусть не меркнет красота,
Мы желаем Вам здоровья,
Вдохновенья и тепла.
Мудрость, что уже сияет,
Пусть поможет на пути,
Будь здоровой, креативной,
Верь, что радость впереди.

Коллектив санатория-профилактория.

19 августа отметила день рождения 
ЛАРИСА МАТЯГИНА. Коллектив смены №1 
ООПВР сердечно поздравляет её.
Пожелаем в день рождения,
Чтоб сбывались все мечты.
Было чудным настроение,
Доброты и красоты.
Чтоб свершались все желанья,
Улыбались небеса,
Оправдались ожидания,
И искрились чтоб глаза
От любви, от счастья, смеха.
Жизни долгой и чудес!
А в работе лишь  успеха,
Чтоб подняться до небес.
В кошельке купюр приятных,
Отпуск длинный у морей.
Перспектив невероятных,
Гениальнейших идей!

22 августа отметит юбилейный день рождения 
ЕЛЕНА РУДОЛЬФОВНА СМИРНОВА, ведущий 
экономист отдела главного металлурга.
Поздравляем с юбилеем! От всей души хотелось 
бы пожелать, чтобы Вы всегда оставались такой 
же энергичной, жизнерадостной, позитивной и 
уверенной в себе! Пусть все поставленные Вами 
цели будут достигнуты, а сил и упорства хватит на 
покорение любых вершин! Желаем Вам женского 
счастья, любви, уюта в доме, верных друзей и ис-
полнения всех желаний!

С уважением, коллектив техбюро 
термообработки.

20 августа отметил юбилейный день рождения 
замечательный человек, начальник БТиЗ производ-
ства № 81 ВИКТОР КОНСТАНТИНОВИЧ ЯШИН.
Коллектив производства от всей души поздравляет 
Вас с днем рождения!
Хочется пожелать Вам всего самого прекрасного и 
позитивного: здоровья, счастья, благополучия, до-
статка, творческих идей, осуществления всех пла-
нов. Пусть рядом с Вами всегда будут добрые и пре-
данные люди и удача во всем сопровождает Вас.

16 августа отметил юбилейный день 
рождения ФЕДОР ЮРЬЕВИЧ ПАНОВ, 
старший мастер БТК первого отделения 
производства № 9. Коллектив БТК отделе-
ния № 1 сердечно поздравляет его с этой 
датой.
С днем рождения поздравляем,
От души Вам пожелаем:
Не болеть, не унывать,
Руководство продолжать!
Чтоб заветные желания
Исполнялись поскорей,
Чтобы было очень много
Замечательных друзей.
И попросим Вас сегодня
Отложить слегка заботы,
Ну, а мы пообещаем
Выполнять свою работу!

19 августа отметила юбилейный день 
рождения контролёр БТК НАТАЛЬЯ 
ИВАНОВНА ГОЛУБЕВА. Коллектив БТК 
восьмого отделения производства №9 
поздравляет её с круглой датой и же-
лает, чтобы каждая секунда жизни была 
наполнена любовью, удачей  и добром!
Не беда, что годы мчатся,
Их назад не повернуть.
Нужно чаще улыбаться, 
Забывая свою грусть.
С юбилеем поздравляем
Вас, коллега, от души.
Сил, здоровья Вам желаем, 
С чувством юмора дружить!
Чтобы радость и удача
С Вами рядом всюду шли,
А здоровье и богатство
Непомерно подросли!

18 августа отметила день рождения МАРИНА 
СЕРГЕЕВНА АНИСИМОВА, мастер БТК второго от-
деления производства №9. От всей души поздрав-
ляем её с днём рождения.
Энергии, здоровья, оптимизма,
Успехов и везения всегда.
Пусть каждый день удачным будет в жизни,
Счастливыми и яркими – года.
Пусть станет невозможное  возможным,
Пусть станет близким то, что далеко,
И пусть всё то, что было раньше сложным,
Решается красиво и легко.

Коллектив БТК второго отделения 
производства № 9.

18 августа отметила день рождения ЕЛИЗАВЕТА 
АЛЕКСАНДРОВНА КРУГЛОВА. Коллектив лабора-
тории ОООС от всей души поздравляет ее.
Поздравляем с днем рождения
И желаем в этот год:
Больше разных достижений,
Меньше всяческих забот,
Больше теплых слов от босса,
Меньше хлопотных затрат,
Меньше каверзных вопросов,
Больше премий и деньжат!
Пусть работа будет в радость!
Всё успеем, смастерим!
Принимая всё как данность,
Легче жить. И мы хотим
Пожелать Вам силы духа
И спокойствия ума,
Никакая заваруха
Сбить с пути чтоб не могла.
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Туристическая компания

«ЛЕН-А-ТУР»
МНОГОДНЕВНЫЕ ТУРЫ:

Санкт-Петербург 22-27.08 (4 дня/3 ночи); 
22-26.08; 26-30.08; 29.08-02.09 (3 дня/2 ночи) 
Казань 30.08- 02.09; 5-9.09; 13-16.09; 27-30.09; 4-7.10;
Беларусь 12-16.09; Карелия 5-9.09

ОДНОДНЕВНЫЕ ТУРЫ:
24.08; 08, 21.09 – Ярославль. Дельфинарий, прогулка по городу, теплоход. 0+
24.08; 28.09 – Кубинка. Парк Патриот, Дорога памяти и главный Храм ВС РФ. 0+
25.08; 01,15.09 – Н. Новгород. Аквапарк «Океанис». 0+
25.08; 21.09 – Москва. Красная площадь, Поклонная гора, теплоход. 0+
31.08; 01, 22.09 – Муром. Три монастыря, источник в Карачарово, теплоход. 0+
01.09 – Ростов Великий. Переславль-Залесский. 0+
07.09 – Москва. Зоопарк. Красная площадь. 0+
07.09 – Плес. Кострома. 0+ 
07.09 – Кострома – фестиваль фейерверков. 0+
08, 21,22.09 – Н. Новгород. Зоопарк, теплоход, канатная дорога. 0+
14, 28.09 – Москва. ВДНХ. Москвариум. Красная площадь. 0+
14.09 – Кострома. Лосеферма, клубничная ферма, обзорная. 0+
14.09 – Рязань – Кремль, Дворец Олега. Константиново – усадьба Есенина. 0+
15.09 – Ярославль. Обзорная, теплоход. Толгский монастырь. 0+
21.09 – Н. Новгород. Музей паровозов, прогулка. 0+
21.09 – Москва. Аквапарк «Ква-Ква», 5 часов. 0+
29.09 – Плес – обзорная, теплоход. Кинешма – обзорная, музей валенок. 0+
29.09 – Ярославль. Аквапарк «Тропический берег». 0+

ШОП-ТУРЫ:
Иваново «Рио», по четвергам – 300 руб. 0+ 
28.09 – Москва. Рынок «Садовод». 0+

ПАЛОМНИЧЕСКИЕ ТУРЫ:
01,15.09 – к Матронушке Московской. 0+
31.08; 29.09 – Сергиев Посад. Троице-Сергиева Лавра, Гефсиманский скит. 0+
11,25.08; 08,22.09 – Дивеево. 0+

АВТОБУСОМ К МОРЮ!
Туры в Крым, Сочи, санатории, пляжный отдых за границей.

АРЕНДА АВТОБУСОВ
Туры в кредит! Банк – ООО ХКФ Банк Ген.лиц. № 316 Банка России.

В продаже подарочные сертификаты на путешествия!!!
Адрес: ул. Грибоедова, дом 5, корп. 2, офис 4.

Реестровый номер туроператора: РТО 011932
Тел.: 5–26–13, 6–10–91, 8–910–7777–148. Сайт: www. len-a-tur.ru

Время работы: с пн.-пт. с 09.00–18.00, сб. с 10.00–14.00, вс. –  вых.

ОБЪЯВЛЕНИЯ
ПРОДАМ

дом на  станции Мстера Вязниковского района, 
54,7 кв.м, отопление газовое, вода в  доме, в  шаговой 
доступности магазины, вокзал, детский сад, пруды, 
школа, земельный участок 11,6 сотки.
Тел. 8–920–930–36–02, Вера.
3-комнатную квартиру (50,7 кв.м), 1 этаж, угловая, на 
ул. Муромской 27/2. Тел.: 8-980-754-32-16. 
однокомнатную квартиру по адресу ул. Колхозная, 
д. 28, 3 этаж, застекленный балкон, 30,6 кв. м. Цена 
от 2,3 млн руб. От собственника. Торг уместен. 
Тел.: 8-904-592-01-87.
земельный участок, 4,7 га, дер. Ивакино (20  км 
от города), рядом дорога, лес, река, недорого.
Тел. 8–919–029–89–07.

РАЗНОЕ
щенков западно-сибирской лайки, 2 мес., цена 5 тыс.
руб. Тел. 8-980-756-64-68.
холодильник «Ока-3»; стиральную машину
полуавтомат EWR-5012; запчасти к мотоциклу 
«Урал»; акустическую систему «Радиотехника S30»
(10АС-222). Тел. 8–910–184–69–17.
овечью шерсть, небитая. Тел.8-905-614-34-39, в любое 
время.

СДАМ
2-комн.квартиру с мебелью на длительный срок, район 
СК «Молодежный». Тел. 8–910–7755–478.

СНИМУ
3-комнатную квартиру на ул. Комсомольской, 
Строителей, Еловой. Недорого, без посредников. 
Своевременную оплату и чистоту гарантируем. 
Тел. 8-961-256-33-39.

КУПЛЮ
Мопед ЗиД-50 «Пилот». Тел. 8–910–184–61–98.

УСЛУГИ 
(реклама)

Сайдинг. Отделка домов любой сложности, дачных 
домиков, хозпостроек. Выезд в район.
Тел. 8–915–755–09–54, 8–904–037–15–25.

ÄÊ «ÑÎÂÐÅÌÅÍÍÈÊ»
НАШ САЙТ: www.sovremennikdk.ru;

Тел. кассы: 4–09–30, 3–54–83, 6–47–39.
28 августа в 11.00 -
сказочный квест для 
детей на территории 
парка им. В.А. Дегтяре-
ва. 0+
30 августа в 18.00 
- День открытых 
дверей.0+ 
24 сентября в 18.00
- концерт хора Валаам-
ского монастыря с но-
вой программой «Свет 
Валаама». 6+
26  сентября в  18.00 
- концерт Государствен-
ного ансамбля танца 
народов Кавказа «Моло-
дость Дагестана». 6+
29  сентября в  15.00 - 
IV  Открытый региональ-
ный фестиваль – конкурс 
православного песнопе-
ния «Глас веры». 0+
5 октября в 18.00 - концерт Сергея Любавина 6+
19 октября в 18.30 - грандиозная премьера от режиссера детского му-
зыкального театра имени Н. И.  Сац Валерия Меркулова «Волшебник 
Изумрудного города». 0+
21  октября в  19.00 - концерт певицы Славы с  новой программой 
«Ты услышишь меня». 12+
28 октября в 19.00 - юбилейный тур Народного артиста России Влади-
мира Винокура и его театра пародий. Юмористическое пародийное «Ви-
нокурШОУ». 12+
10 ноября в 18.00 - балет П. И. Чайковского «Лебединое озеро». Худо-
жественный руководитель Михаил Михайлов. 0+

Телефон кассы: 4–09–30, 3–54–83
Билеты: koncertkassa.ru и Vladimirkoncert.ru

ÄÊ èì. ÍÎÃÈÍÀ
23 августа в 18:00 - Парк КЭЗ. «Ковров вечерний». Концерт центра совре-
менной хореографии «Новый стиль». 0+
23 августа в 18:00 - Зеленый дворик ДК. Диско-вечер «Ретро Party». Предва-
рительный заказ стола. 18+
29 августа в 18:00 - День открытых дверей. Концерт и запись в твор-
ческие коллективы. Презентация грантового проекта «Уроки жизни 
Расула Гамзатова». 0+
31 августа в 14:00 - Сенная площадь. Праздник «Зайцев день», посвя-
щённый Дню города Коврова. Интерактивные площадки, концерт, наци-
ональный квартал. 0+
31 августа в 17:00 - Сенная площадь. Фестиваль красок холи «Краски 
лета». 0+

Тел. 2–25–11, 2–26–11 dk-nogina.ru.
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СКАНВОРД. ГОРОСКОП

ГГороскоп с 21 по 27 августа
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ОВЕН. Вам вполне по силам создать вокруг себя 
гармоничную обстановку и дарить окружающим лю-
дям тепло и радость. В среду вам не помешает совет 
компетентного человека. В четверг постарайтесь не 
затягивать с оформлением документов. Пятница – 
удачный день для свиданий и поездок за город.
ТЕЛЕЦ. Вам стоит контролировать свое эмоциональ-
ное состояние, чтобы не попасть в щекотливое по-
ложение. Поездку и важные дела, назначенные на 
пятницу, лучше отложить или и вовсе перенести на 
следующую неделю. В выходные дни постарайтесь 
не суетиться.
БЛИЗНЕЦЫ. Буря недавних проблем пойдет на 
убыль, вопрос, который вас волнует, разрешится 
сам собой, причем благополучно. Завершив важное 
дело в пятницу, вы заслужите благодарность от на-
чальства. Воскресенье окажется для вас удачным и 
радостным днем.
РАК. В среду вам не стоит поддаваться пессимисти-
ческому настроению, гоните от себя прочь мрачные 
мысли. Постарайтесь не позволять проблемам ска-
зываться на ваших отношениях с окружающими, они 
не должны от этого страдать. И ситуация скоро раз-
решится в вашу пользу.
ЛЕВ. На этой неделе у вас будут шансы добить-
ся успеха, если вы в числе первых узнаете важные 
новости. Многие дела и проекты потребуют допол-
нительных трат и усилий. В четверг помощь друзей 
будет весьма кстати. Отдыхать лучше в спокойной 
обстановке, избегая многолюдных мест.
ДЕВА. На службе у вас, похоже, происходят важные 
и благоприятные для вас события, вы имеете все 
шансы отличиться, получить повышение или найти 
новую престижную работу. В среду вы можете стол-
кнуться с интригами коллег или с недоброжелатель-
ным отношением окружающих. В субботу ждите до-
рогих гостей.

ВЕСЫ. В среду вы почувствуете гармонию и успех. 
Личная жизнь будет бурной и разнообразной. В пят-
ницу будут удачными поездки, путешествия и ко-
мандировки. В выходные займитесь обустройством 
дома или дачи в ожидании гостей.
СКОРПИОН. Пора задуматься о том, каким вы хотите 
видеть ближайшее будущее. Займитесь решением 
накопившихся дел, самое время предпринять дей-
ствия для укрепления собственных позиций. Если 
вы поставите в приоритет любовь и радость, вы не 
проиграете.
СТРЕЛЕЦ. Вероятно интересное деловое предло-
жение, заключение сделок или подписание важных 
бумаг. Если на прошлой неделе вас подстерегли ка-
кие-то неудачи, то вам необходимо обнаружить их 
причину, чтобы исправить свои ошибки. 
КОЗЕРОГ. В среду постарайтесь не упустить шанс 
воспользоваться новыми возможностями, только не 
стройте иллюзий. Новая любовь, похоже, нарушит 
размеренный ход вашей жизни, привнеся в нее све-
жий ветер новых впечатлений.
ВОДОЛЕЙ. В ближайшие дни ваши чувства могут 
быть подвержены испытаниям, скорее всего, это бу-
дет связано с вынужденной разлукой с кем-то, кто 
вам дорог. Планы на середину недели могут изме-
ниться из-за проблем в семье. Воскресенье лучше 
провести в комфортной обстановке, за городом, из-
бегая ненужных контактов.
РЫБЫ. Наступает серьезное время, которое потре-
бует от вас быстрых и важных решений. А в конце 
недели можно задуматься и об отпуске. Четверг обе-
щает быть удачным практически во всех отношени-
ях. Особенно если вы не будете резко и внезапно ме-
нять собственное мнение. В выходные родные могут 
придираться к вам по малейшему поводу, что любо-
го способно окончательно вывести из равновесия.

ОТВЕТЫ
НА СКАНВОРД В № 32

ПО ГОРИЗОНТАЛИ: Казарма. Скунс. Рында. 
Сари. Жерло. Унт. Бахус. Паек. Мойва. Тройка. 
Откос. Холл. Возраст. Гаити. Рента. Фаза. Стул. 
Карг. Хеопс. Дидро. Мякиш. Паша. Ветчина. 
Протез. Кудри. Лоск. Касса. Кварта.
ПО ВЕРТИКАЛИ: Режим. Давид. Опора. 
Андрей. Задаток. Волга. Акробат. Комикс. 
Книга. Янус. Монах. Рокада. Свист. Фауст. 
Шпик. Разруха. Кастро. Реле. Пола. Айван. 
Оратор. Нардек. Степ. Шест. Каста. Сказка.

Возьми книгу бесплатно
Издательский комплекс 
«Дегтярёвец» проводит акцию 
безвозмездного обмена книгами.

КАК ЭТО РАБОТАЕТ?
Вы берёте книги, которые пылятся у вас на полке, 

несёте в редакцию газеты «Дегтярёвец» и оставляете 
их на специальных стойках книгообмена. Пригляну-
лась какая-либо книга со стойки? Забирайте домой 
и читайте!
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ИНФОРМАЦИЯ

• ручка газа МК
• ступица к МК
• самоспасатель «Феникс»
• каскетка
• обрезки трубки ПВХ (25 см)
• труба диам. 36 мм
• стол угловой компьютерный
• велотренажер, б/у
• гидромотор радиально поршневой, б/у
• грунтовка ВЛ-02
• шурупы 3х16, 4х50
• проволока СВА
• диспенсер для туалетной бумаги
• канистра пластмассовая 30,9 л
• стол деревянный
• трубы металлические, диам. 42, 85, 100х4мм, 

133х3 мм
• светильник  потолочный
• светильник таблетка
• муфта электромагнитная
• бочка металлическая 200 л
• тарелки пластмассовые

• кружки пластмассовые
• наклейка на МКН-11 «Волхв»
• ремень клиновой  Z-1700, Z-900
• подводка для воды 40 см
• выключатель 1-клавишный
• предохранитель 25А
• заклепки
• вилки, ложки, б/у
• стекло органическое
• текстолит
• стеклотекстолит
• решетка вентиляционная
• тарелки фаянсовые
• лампа L58W/765 
• салфетницы
• лакоткань 
• двери МДФ
• наматрасник 1,7х0,8м
• банки 3-литровые
• замок на молнию № 2 Т8
• подшипники

Время работы: 
ПН-ЧТ с 9.00 до 17.30, ПТ с 9.00 до 16.30. 

Перерыв с 13.00 до 13.30. Выходные: суббота, воскресенье.

28 августа (среда) 
в 11.30

в часовне Святого 
Великомученика 

Георгия Победоносца
 будет проведено 

праздничное 
богослужение 
посвященное 
празднику – 

Успение Пресвятой 
Богородицы
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РЕКЛАМА

Талантливые 
дети

2024 год объявлен Годом семьи.
Газета «Дегтярёвец» возобновляет 
полюбившуюся нашим читателям 
рубрику «Талантливые дети».
Присылайте рассказы и фотографии 
об успехах ваших детей или обращайтесь 
в редакцию, и мы сами расскажем о них.

Материалы присылайте на электронную 
почту zidred@zid.ru или приносите 

в редакцию газеты. Телефон: 9–10–91.


